

La réunion débute par la lecture des réponses apportées aux questions posées lors de la réunion du 3 mars 2025.

1) Budget participatif 2025

Victoire du projet du Stade des Barats porté par le Comité de quartier Notre-Dame et la JAO Basket.

Notre projet est arrivé en tête avec une belle avance et 354 votes.

L'annonce a été faite lors du Conseil Municipal du 11 avril.

Réception du courrier officiel et prise de rendez-vous avec les élus pour les modalités de mise en œuvre du projet.

2) Causerie du lundi

La 1^{ère} édition d'un nouveau format de réunion à thème a été un succès.

Messieurs Robert CAUHAPÉ et Marc TOGORÈS ont proposé une soirée discussion avec deux thèmes bien distincts et tout aussi intéressants :

- Les Basses Pyrénées il y a 100 ans : regard croisé sur le climat et l'agriculture d'hier à aujourd'hui par Robert CAUHAPÉ.

- Les groupes sectaires aujourd'hui : les identifier et comment s'en prémunir par Marc TOGORÈS.

Une trentaine de personnes a assisté à cette soirée amicale où nos 2 interlocuteurs ont su captiver l'attention du public. À renouveler.

D'autres sujets sont à l'étude : Intervention sur la vie au Camp de Gurs ou encore le récit de vie du parcours d'un migrant en partenariat avec les structures locales qui accompagnent au quotidien ces jeunes.

3) Omelette Pascale

Succès de l'Omelette Pascale proposée par le comité de quartier à tous les habitants du quartier.

Belle mobilisation des membres du comité pour proposer un temps convivial rendu possible grâce au soutien logistique et financier de la Ville, du Patro Notre-Dame et de la boulangerie Navarrine.

Au menu : 70 personnes, 25 omelettes, salade-fromage, une quinzaine de gâteaux offerts par les membres du comité, des sourires, des remerciements : tous les ingrédients pour une belle journée Pascale.

4) La journée au Parc Pommé du 10 août dans le cadre des quartiers d'été

Format 15h – 22h, avec animations familiales nature, exposition et marché artisanal, scène ouverte, jeunes talents locaux, restauration et boissons sur place : communication à prévoir.

5) Questions

Point 138 : Quartier des Fontaines

Circulation inadaptée des camions d'une société de chantier qui empruntent ce chemin pour se rendre à une gravière installée au bout de la rue : le nombre de camions, leur chargement et la vitesse rendent le secteur dangereux. Des maisons se fissurent (notamment celle du 9 rue des fontaines).

Les riverains demandent que cette situation soit prise au sérieux et qu'un rendez-vous soit organisé pour évoquer cette situation. Ils souhaitent connaître le projet de la société et les mesures qui vont être prises pour assurer la sécurité des riverains et de leurs habitations.

Réponse : Un courrier va être fait à l'entreprise concerné, doublé d'un appel téléphonique.

Point 139 : Rue de Sègues

Le container de cette rue est saturé. Un dépôt sauvage est également constaté au pied de ce container. Le comité demande à ce qu'il soit vidé plus souvent.

Réponse : Les Services Techniques ont bien pris en compte l'information. Tous les dépôts sauvages sont enlevés dès que ceux-ci sont signalés.

Point 140 : Pont Laclau

Le passage protégé avant le pont est effacé.

Réponse : Il y avait 2 passages piétons à l'origine. Pour des raisons de sécurité, l'un des deux a été effacé, mais les gens l'empruntent car il est encore visible. Les Services Techniques ne le retraceront pas. Il existe un passage piétons 20m plus loin.

Point 141 : Avenue du IV septembre

Un passage protégé est à créer au niveau de l'escalier face au Lycée du IV septembre, afin de sécuriser les piétons.

Réponse : Les Services Techniques vont étudier la faisabilité.

Point 142 : Rue Navarrot

a) Une mise en sécurité d'une plaque ORANGE serait à faire à l'entrée de la rue. Est-il possible de faire la demande à la société ?

Réponse : Les Services Techniques ont bien transmis la demande à ORANGE.

b) Proposition de mise en place d'un second banc sur la placette au bout de la rue.

Réponse : Ce banc pourra être posé (pas avant juillet).

Point 143 : Rue Sophie d'Arrêt

2 énormes trous sont à combler.

Réponse : L'intervention est programmée en juin.

Point 144 : Parc Pommé

Le comité demande la mise en place de tables et de bancs.

Réponse : Le banc a été posé. La mise en place de tables doit être vue avec l'ABF.

Point 145 : Cimetière

Le robinet fuit et le panneau d'informations est tombé.

Réponse : Le robinet de puisage fonctionne normalement – pas de fuite constatée. Il y a toutefois une micro-fuite sur le dispositif de raccordement situé dans le regard au pied de ce point de puisage. Cet équipement est particulièrement vétuste : la régie interviendra début juillet afin de procéder à la réhabilitation complète de ce dispositif. Le panneau d'information a été refixé.

Point 146 : Espace de Vie Sociale

a) Le comité demande la suppression de la marche devant la salle polyvalente : risque de chutes et l'accès en poussette est compliqué.

Réponse : Vous pouvez contacter M. Olivier LAULHÉ, responsable du service Patrimoine Bâti, pour convenir d'un rendez-vous sur site afin qu'une étude technique et réglementaire soit

envisagée.

b) Le parking aux abords de l'entrée (côté cimetière) est à repenser, pour permettre aux riverains de stationner devant chez eux et pour laisser le passage pour l'accès aux Pompiers.

En effet, l'absence du marquage au sol invite à se garer n'importe comment.

Le lieu est de plus en plus fréquenté, ce qui engendre une augmentation du nombre de véhicules. Le comité demande un rendez-vous avec Messieurs LARROUCAU et MENDY pour un rendez-vous sur site.

Réponse : Les Services Techniques sont disponibles pour l'organisation d'un rendez-vous. Vous pouvez les contacter au 05.59.39.28.97.

Point 147 : Rue du coq

Présence de nids de poule rendant la chaussée dangereuse.

Réponse : Les réparations seront faites en juin-juillet.

Point 148 : Église Notre-Dame

Le comité demande un abri devant l'église pour les usagers de la navette et des bus.

Réponse : Cette demande a bien été transmise au service Mobilités de la CCHB et au service Patrimoine Bâti de la Ville.

Point 149 : Rue Pémartin

a) Un riverain revient sur l'incendie d'une habitation qui a eu lieu en avril dernier.

Il commence son intervention par ces mots forts : « Sort funeste de la rue Pémartin. »

L'habitante, âgée de 77 ans, a été évacuée vers le Centre Hospitalier puis hébergée chez des amis.

Le comité remercie et félicite les jeunes qui ont été les premiers à appeler les Sapeurs Pompiers, relayés ensuite par un riverain.

Les engins n'ayant pas pu s'engager dans cette impasse, les pompiers ont déroulé les tuyaux pour atteindre le feu. L'intervention s'est terminée le lendemain par la mise en sécurité du toit qui a été bâché et par le déblaiement des décombres.

Le riverain demande que les services de la mairie nettoient les décombres. Il ajoute que « c'est une question d'humanité au regard de l'âge et de l'isolement de cette dame ». Il lui est répondu

Réponse apportée lors de la réunion : Il s'agit, dans un 1^{er} temps, du ressort de l'Assurance Habitation.

Réponse : Les Services Techniques ont nettoyé les décombres.

b) Toujours dans cette rue, le riverain poursuit par la question du stationnement récurrent d'automobilistes stationnant sur un emplacement interdit. Il précise que si l'information ne suffit pas, il faut que « la répression prenne le relais ». Il souhaite la complémentarité entre la Police Municipale et la Gendarmerie.

Réponse : Cette information a bien été transmise au service de la Police Municipale.

Point 150 : Fleurissement du quartier

Le comité espère le fleurissement du quartier : fleurir le Pont Laclau, le rond point de la JAO et les jardinières du Livre Lib'.

Réponse : Le Département avait prévu des travaux sur le Pont Henri Laclau. De ce fait, le fleurissement n'a pas été prévu. Ce printemps, nous avons acté avec le Département que ces travaux ne pourraient pas être faits cette année - le fleurissement était déjà commandé par les services. Sur le giratoire de la JAO, nous avons refait le mélange fleuri en partie centrale. Un ensemble de mélange fleuri a été fait sur la commune, notamment à Notre-Dame rocade, aux HLM de Sègues, mais pour des raisons certainement hydriques, nous les avons perdus.

Les jardinières de la boîte à livres doivent être reprises dans leur maçonnerie avant d'être plantées.

Point 151 : Containers

Toujours des récalcitrants pour la gestion des containers de poubelles : le boitage ne suffit pas.

Réponse apportée lors de la réunion : L'apport volontaire est en cours et devrait solutionner le problème. Une campagne des ambassadeurs va prochainement débuter.

6) Informations

Square Henri Laclau : Un grand merci pour la mise en couleur du mobilier urbain par les jeunes, dans le cadre d'un chantier jeunes.

Cimetière : Un grand merci aux services de la Ville pour le nettoyage des « tombes abandonnées ».

Navette urbaine : Très plébiscitée et d'une grande utilité sociale où la solidarité se vit. Les jeunes se montrent très respectueux vis-à-vis des « anciens », n'hésitant pas à les aider à monter ou descendre avec leurs courses. Des initiatives à valoriser et à encourager.

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 30 juin à 20h à l'EVS